
Протокол № 10 

заседания членов Совета Федерации 

Межрегиональной общественной организации «Федерация спидкубинга» 

(далее – заседание членов Совета Федерации) 

 

г. Москва                           «28» июня 2025 года 

Дата проведения заседания членов Совета Федерации – 28 июня 2025 года. 

Способ проведения заседания членов Совета Федерации – дистанционный с 

использованием программы Яндекс Телемост. 

Время открытия заседания – 23 часа 00 мин. 

Время закрытия заседания – 23 часа 45 мин. 

 

Присутствовали члены Совета Федерации: 

1. Канева Екатерина Павловна  

2. Катюков Александр Максимович 

3. Корицкий Юрий Анатольевич 

4. Попов Даниил Владиславович 

Общее количество членов Совета Федерации – 5. 

Присутствовали на заседании – 4. 

Кворум есть. Заседание членов Совета Федерации является правомочным и вправе 

принимать решения по вопросам повестки дня. 

Каждый член Совета Федерации имеет 1 (один) голос. 

 

Повестка дня: 

1. Выбор Секретаря заседания членов Совета Федерации. 

2. Утверждение локальных нормативных актов. 

3. Обсуждение возможности проведения нескольких соревнований в одни выходные. 

4. Обсуждение алгоритма работы с организаторами Чемпионатов России. 

 

По первому вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и предложила 

избрать Секретарём заседания членов Совета Федерации Катюкова Александра Максимовича. 

Голосовали: «за» – 4, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: Секретарём заседания избрать Катюкова Александра Максимовича. 

 

По второму вопросу повестки дня выступила Канева Екатерина Павловна и ознакомила 

Совет Федерации с изменениями в локальные нормативные акты: 

• Новая редакция Положения о делегатах 
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• Новая редакция Требований к соревнованиям 

 

На голосование поставлен вопрос об утверждении новых редакций Положения о делегатах 

и Требований к соревнованиям. 

Голосовали: «за» – 4, «против» – 0, «воздержался» – 0. 

Постановили: утвердить новые редакции локальных нормативных актов. 

 

По третьему вопросу повестки дня выступил Катюков Александр Максимович и 

обозначил проблему того, что в одни из летних выходных запланировано 4 соревнования под 

эгидой Федерации спидкубинга. Главным негативным фактором было отмечено потенциальное 

снижение интереса к каждым из соревнований. 

Обсуждали возможные механизмы ограничений, такие как предварительный календарь 

соревнований, увеличение срока для подачи заявки на проведение соревнований, если 

планируется их проведение в Москве, Санкт-Петербурге, Московской и Ленинградской 

областях. 

Обсуждали, что вопрос требует дополнительной проработки и консультаций, в том числе с 

организаторами соревнований. 

 

По четвёртому вопросу повестки выступил Корицкий Юрий Анатольевич. Обсуждали: 

• Предложение начинать проводить конкурс на право проведения Чемпионата России 

следующего календарного года в текущем календарном году (ориентировочно — 

сентябрь-октябрь); 

• Потенциальное изменение в Требованиях к соревнованиям, которое опишет механизм 

повторного проведения конкурса и/или выбора другой заявки в случае отсутствия 

заявок или невозможности проведения конкурса по проекту в заявке-победителе 

конкурса; 

• Необходимость введения ограничений на даты проведения Чемпионата России во 

избежание ситуаций, когда в одном году Чемпионат России проводится в конце года, а 

в последующем — в начале (например, через введение требования, чтобы между 

Чемпионатами России прошло не менее 6 месяцев); 

• Необходимость рекомендации по проведению встреч между рабочей группой по 

проведению конкурса на право проведения Чемпионата России и авторами заявок в ходе 

проведения такого конкурса; 

• Необходимость рекомендации по проведению встреч между членами Совета Федерации 

и организаторами Чемпионата России для контроля над процессом организации; 
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• Необходимость формирования дорожной карты по организации Чемпионата России с 

ограничениями по датам выполнения определённых этапов (например, анонс 

Чемпионата, начало ведения страниц Чемпионата в социальных сетях, получение 

гарантийных писем от представителей помещения). 

 

 

Лицо, ответственное за подсчёт голосов – Катюков Александр Максимович.  

Повестка дня исчерпана. Заседание членов Совета Федерации завершено. 

 

Председатель Совета Федерации ________________ Канева Е. П.                                

 

Секретарь заседания 

членов Совета Федерации            _________________ Катюков А.М. 

 м.п. 

 


